

, por las que la
presentará una

NTOS
en las obras de
tendidas. El Tribu-
no ha suspendido
ante las obras pa-

ra la construcción del Plan Especial, presentado por FCC Construcción S.A., de 1.000 viviendas de protección pública en la ciudad ante una recurso presentado por un colectivo de vecinos debido a la «desorbitada subida de precios».

LAS ROZAS
Proyecto de Ciudad Universitaria. El PSOE local presentó ayer su propuesta estrella para la localidad: dotarla de un campus universitario. Ha asegurado que se trata de un proyecto «realista».

COLMENAR VIEJO
Dispositivo antibote-llón. El Ayuntamiento ha puesto en marcha un dispositivo antibote-llón de control de consumo de drogas para impedir que se produzcan estos hechos en la localidad.

TORREJÓN DE ARDOZ
Nuevo local para el alzhéimer. La asociación de enfermos y familiares de alzhéimer cuenta con un nuevo local en la ciudad, con capacidad para 50 personas, cedido por el Consistorio.



CONCEJALA DE LA LEGISLATURA. Los vecinos de Hortaleza concejala de su distrito Elena Sánchez Gallar, a la que acusan de privatizar para las fiestas populares y las actividades culturales. FOTO: JORGE PARÍS

que cayendo en las madrileñas

vehículos pierde y en el 'top-ten' de vías a M-607 y la M-45, de Getafe a Leganés

descenso de tan solo el 0,48%, algo que para el Gobierno regional se interpreta como una tímida recuperación de la normalidad.

Camino de la universidad

Entre las carreteras autonómicas más utilizadas por los conductores madrileños figura la M-607, una carretera de paso obligado para entrar o salir de Tres Cantos o asistir a clases en la Universidad Autónoma.

La carretera de Colmenar, que repite por segundo año consecutivo como la más utilizada de la región, es jun-

día una media de 93.764 coches. Por la M-506, entre Villaviciosa y San Martín de la Vega transitan 59.979 y por la M-500, carretera de Castilla, lo hacen 56.064 coches diarios.

El top-ten de las vías madrileñas lo completan la carretera de los pantanos (M-501), la M-100 entre Alcalá de Henares y la A-1, la autovía Leganés-Griñón (M-407), la conexión Fuenlabrada-Leganés (M-409) y la M-406, entre Getafe, Leganés y Alcorcón. Estas vías registran intensidades diarias que oscilan entre los 54.639 y los 40.352

20 SEGUNDOS

La Carrera de la Mujer atraerá el domingo a 20.000 participantes

Cerca de 20.000 mujeres correrán este domingo a favor de la lucha contra el cáncer de mama en la octava edición de la tradicional Carrera de la Mujer. La prueba ya es considerada como el mayor evento deportivo femenino de Europa. De hecho, los dorsales se agotaron hace ya una semana. Entre las atletas, habrá chicas jóvenes, mujeres de edad avanzada y hasta ancianas. La carrera comenzará a las 9.00 horas, con salida y meta en el Paseo de Coches del parque del Retiro, según informan los organizadores. Además de la prueba, en el Retiro habrá exhibiciones de bailes exóticos, un festival con las últimas tendencias en *fitness* y una fiesta con música en directo. La Carrera de la Mujer es la segunda competición con más participación de la región, solo por detrás de la San Silvestre Vallecana.

Aguirre reclama mil millones al Estado

La Comunidad interpondrá un recurso contencioso-administrativo para reclamar al Estado los mil millones de euros que consideran que le corresponden en concepto de anticipos del Fondo de Competitividad, cantidad que les fue entregada en 2009 y 2010 y que ahora les «niegan sin razón» para 2011.

Retiran 81 productos del mercado en 2010

La Dirección General de Consumo retiró del mercado 140.000 unidades de 81 productos diferentes el año pasado por incumplir la normativa sobre seguridad. La mayoría de estos artículos correspondían a electrodomésticos o material eléctrico. También hubo muchas alertas sobre juguetes, vestimenta infantil o jardinería.

El Centro de Las Tablas, «adelante»

El Centro Tecnológico y Científico de Las Tablas

Dinero para planes de investigación

El Ejecutivo regional apoyará este año con 14,6 millones de euros la actividad científica de los ocho Institutos Madrileños de Estudios Avanzados (Imdea), que están especializados en tecnología del agua, energía, nanociencia, *software*, ciencias sociales y alimentación. Desde su constitución han abierto unas 40 líneas de investigación con casi 65 proyectos en marcha.

La Asamblea estrena retrato de Dancausa

La Asamblea estrenó ayer un retrato de la presidenta de la Cámara y actual concejala de Asuntos Sociales del Ayuntamiento de Madrid, Concepción Dancausa. Se une a los cuadros de los anteriores presidentes de la Cámara: José Ramón Espinar, Rosa Posada, Pedro Díez, Juan Van Halen y Jesús Pedroche.

Marcha contra